
 

 

 

 

愛媛県西条西警察署協議会会議録 

（令和６年度第３回） 

日 

時 
令和７年２月27日（木）午後３時から午後５時15分までの間 

出

席

者 

１ 警察署協議会 

会長以下委員 ８人  

２ 警察署側 

  署長以下 ９人 
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１ 会長挨拶（要旨） 

 ⑴ 意見・要望等の積極的な提言について 

 ⑵ 管内の歴史と変化について 

２ 署長挨拶（要旨） 

 ⑴ 県内及び管内の治安情勢等 

 ⑵ 警察署協議会設置の経緯 

 ⑶ 意見・要望等に対する警察行政への反映 

３ 業務推進結果等の説明 

  令和６年 10月から令和７年１月末までの業務推進結果及び令和７年２

月から同年５月末までの業務推進計画について、各課長等が説明した。 

 ⑴ 警務課 

  ア 警察活動を支える組織基盤の強化にかかる活動 

  イ 積極的な広報・ＰＲ活動の実施 

 ⑵ 生活安全課 

  ア 犯罪被害抑止対策の推進 

  イ 特殊詐欺、ＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の被害防止対策 

  ウ 少年の福祉を害する犯罪への対策と有害環境対策 

 ⑶ 地域課 

  ア 管内実態把握活動の強化 

  イ 職務質問等による住民に身近な犯罪の検挙 

  ウ 巡回連絡等による高齢者の特殊詐欺被害・交通事故防止 

  エ 児童・生徒を守る取組の推進 

 ⑷ 刑事課 

  ア 重要犯罪の徹底検挙 

  イ 市民生活に身近な犯罪の検挙 

  ウ 暴力団等組織犯罪、薬物等犯罪の検挙 

 ⑸ 交通課  

  ア 交通事故分析に基づく広報啓発・安全教育・交通指導取締 

  イ 子どもや高齢者、歩行者や自転車利用者等を交通事故から守る取 
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   組の推進 

  ウ 交通実態に即した交通環境の整備 

  エ 「前見て！運転プロジェクト」の開始 

 ⑹ 警備課 

  ア 大規模災害等に備える対策及び実践的訓練の推進 

  イ テロ防止諸対策と外国人不法滞在対策の推進 

  ウ 要人警護の強化と全国植樹祭対策の推進 

４ 諮問・答申 

 諮 問 答 申 

「令和７年愛媛

県警察運営目

標」 

 

インターネット犯罪の対策人員を増員するなど、さ

らなる監視の強化をお願いしたい。 

スマートフォンアプリ「まもるナビ」の一層の普及

を促進願いたい。 

交通事故の多発地域や危険箇所を「交通事故・危険

マップ」等として、市民に配布してはどうか。 

災害やテロ対策は、想定外のことが起こり得るの

で、繰り返しの訓練が重要と考える。 

５ 質疑応答・意見要望等（要旨） 

 ⑴ 犯罪の被害防止に関すること 

【質疑・委員】 

  特殊詐欺の被害を呼び掛けるアラートが出されているのを目にする 

が、こういった電話があった場合、どのように対応すればよいか。ま

た、県警の「まもるナビ」は、不審者情報やアラート等の情報が配信さ

れており、防犯対策にも有効であるため、「まもるナビ」にアクセスが

可能なＱＲコードを広報で活用してはどうか。 

【回答・署長】 

   身に覚えのない電話は応対しないことが肝要であるが、判断が必要

な場合、即答は避け、親族や警察に相談することが望ましい。特殊詐欺

アラートは、一週間のうち特殊詐欺の予兆電話を１日２件以上認知し

た日が２日以上あった時に注意喚起のため発令する制度であるが、連

日のように発令されているのが現状である。まもるナビのＱＲコード

の活用は、いただいたご意見を参考に積極的に実施してまいりたい。 

 ⑵ 地域の実態把握活動について 

 【質疑・委員】 

   先日、交番の警察官が、地域の実態把握活動のため、自宅を訪ねて来

た。しばらくぶりの訪問であったと認識しているが、こうした巡回連絡

は、どれくらいの頻度で行われているのか。また、不在世帯との面接割



 

 

 

 

 

 

 

 

議 

 

事 

 

概 

 

要 

 

 

 

合を向上させるため、訪問の日程を事前に知らせていただくことはで

きないか。 

 【回答・署長】 

   基本的には、一年間で受持ち地区の全世帯を実施することを目標に

しているが、不在の世帯やタイミングの合わない方もおられ、年間半分

程度の実績となっている。事件・事故の対応や勤務指定の都合もあり、

事前の連絡は難しいが、不在時は、連絡カードを活用し郵便受けに投函

するなどして、訪問を行ったことを知らせている。 

 ⑶ 交通に関すること 

 【要望・委員】 

   小松町に信号が２個連なっている場所があるが、狭路から出る信号

の停止線が分かりにくいので、対策をお願いしたい。 

 【回答・署長】 

   詳細な場所を確認させていただきたい。（交通課において、現地確認 

を実施することとした。） 

 【要望・委員】 

 交通事故による死者数について、事故から数日経過した後に亡くな

った場合は、死者数として計上されないのか。２、３日経過してから亡

くなる方もおられると思うが、交通事故に起因する死因であれば、そう

いったケースも痛ましい事故の実績として広報し、注意喚起してはど

うか。 

 【回答・署長】 

   交通事故による死者数は、発生から24時間以内にお亡くなりになっ

た方の数字を全国一律で公表することとしており、統計外でお亡くな

りになられた方の数値は公表していない。ただし、誤解を生むことがな

いよう、同数値は24時間以内の数字であるとの丁寧な説明に努めてま

いりたい。 

 【要望・委員】 

 中・高生の登下校時の見守り活動をお願いしたい。 

 【回答・地域課長】 

   交番や駐在所員等が地元の事情に応じて柔軟に実施しているが、一 

層、積極的な活動を推進してまいりたい。 

 ⑷ その他のこと 

 【感想・委員】 

   テロ対策は、繰り返しの訓練が重要と思われる。定期的かつ反復的

な訓練の実施をお願いしたい。 

【質疑・委員】 

   一般的に、リードを外したまま犬を散歩させたことにより、その犬



 

 

 

が別の犬を噛んだ場合、飼い主にはどのような責任が問われるのか。 

 【回答・生活安全課長】 

   飼い主に対する係留違反での立件のほか、注意を行うことが可能で

ある。仮に、その犬が人を怪我させた場合は、過失傷害となる場合があ

るが、いずれにしても、届出人の意思を尊重した上で、対応を検討す

る。 

６ 視察関係 

  議事終了後、マイナンバーカードと運転免許証の一体化（マイナ免許

証）に関する担当者による説明を実施した。 

 

 

       警察署協議会等開催状況 

 

◇会議の様子           ◇業務推進結果等の説明 

   

 

◇諮問・答申に対する説明     ◇マイナ免許証に関する手続説明 

   

 

 

 


